

令和 6 年度 運動会を観覧しての気づき～学校運営協議会各委員から～

5月25日(土)に開催した運動会には、本校の学校運営を共に行う「学校運営協議会」の委員の方々が参観されました。以下は、観覧された気づきをまとめたものです。

松村会長	<ul style="list-style-type: none"> ・規律正しくきびきびした動作、姿勢も良かった。 ・全員最後まで頑張る姿が素晴らしい。5年生の全員リレーのバトンパスは見事だった。走る際に転倒する子供がいないことは素晴らしい。 ・応援席や観客席も良かった。係の仕事ぶりや移動の素早さもよかった。
有田副会長	<ul style="list-style-type: none"> ・美化作業、運動会準備と保護者の立場で参加し感じたことは、多くの方が子供たちのために協力をしてくださったことが印象的でした。その中で、普段はお母さんの参加が多いPTA活動の中、お父さんの参加が多く大変心強かった。 ・運動会では、各学年の色(特色)が出ていて、はつらつとした姿が気持ちよく、応援合戦では気合の入った言葉や演舞にこちらも背筋に力が入りました。 ・準備体操がラジオ体操よりも楽しそうで印象に残った。 ・天候も良く、30℃を越す気温で子供たちの体力面等気になるところはあるが、地域や保護者とのつながりを強めるために、関係者との競技、新1年生の招待等を復活、それに伴う1日開催を希望します。
赤松副会長	<ul style="list-style-type: none"> ・子供主体の運動会を感じました。特に、5、6年生の係の仕事や応援合戦は、責任を持って取り組まれているようでした。下級生もテントの中で一生懸命声を出して応援していましたので感動しました。 ・先生方からの声で、消防団の水まきや救護ボランティアが実現しました。私たちでは気が付かないことで、声をかけていただきよかったです。 →こちらこそ、急なお願いにもかかわらず、快く引き受けてくださったことに感謝しています。
吉永委員	<ul style="list-style-type: none"> ・PTA美化作業、消防団の水まき等、地域を巻き込む力は学校にしかないものだと思います。地域が学校を思い、行動していることの一つ一つを子供たちにしっかりと伝えていいたきたいと思います。 ・当たり前ではありますが、一昨年・昨年・今年と学年が上がり、大きく成長している姿を見せてくれると嬉しくなります。
平本委員	<ul style="list-style-type: none"> ・これまでの先生方の熱心な指導、PTA役員が中心となって行った美化作業・準備、消防団の水まき作業など、みなさんのご協力のおかげで、本当に素晴らしい舞台が整っていました。そんな大人の熱い気持ちに、子供たちはしっかりと応えてくれたと思います。 ・徒競走では、誰一人手を抜くことなく全力で走る姿に心打たれました。応援合戦では、小学生らしいユニークな掛け声や演技が面白く、非常に練習しているんだなと感心させられました。総じて、創立 150 周年にふさわしい最高の運動会でした。

右田委員	・時間短縮のため、よく考えられた運動会だったと思います。そんな中で、子供たち一人一人が一生懸命がんばっている姿に感動しました。
中原委員	・天気を心配していましたが、最高のお天気でした。地域の方にも多数ご来場いただき、大変すばらしい運動会だったと思います。何よりも子供たちが生き生きと活躍する姿が素敵でした。先生方ありがとうございました。
宮川委員	・子供たちが全力で頑張っている姿に感動しました。これまでの指導が裏にあってこそだと思います。上級生が下級生をリードしている様子が見られ、うれしく思います。1年生も入学した僅か2カ月の中での成長を感じました。応援合戦は団結と元気、よさこいソーランの迫力がよかったです。
松田委員	・天候にも恵まれ、最高の運動会で感動の連続でした。テーマも達成できていたと思います。全力で目標に向かって大きな元気溢れる声には、楽しい運動会にしていこうと努力している姿がうかがえました。 ・不思議と徒競走やリレーで転ぶ子供がいないのには、靴のお陰か練習の賜物か、ケガなくレースが終わって安心しました。 ・徒競走の出走順やコース枠の設定がどうなっているのか気になりました。 ・改善等の気付きは特にありません。先生方のご指導で素晴らしい運動会が挙行できましたことに心から感謝申し上げます。